

Un groupe de 7 cyclos du club était parti à l'Ardéchoise du 19 au 21 juin pour le parcours TANARGUE soit environ 400 kms et 7500 m de dénivelé avec quelques 25 cols à gravir. Excellente météo également cette année pour cette manifestation

Au retour ils étaient contents de leur périple qui s'est d'ailleurs déroulé sans aucune crevaison  
Ils se sont donnés RV pour une prochaine édition.

Du 23 au 30 août Séjour à LERAN en Ariège.

Le 27 juillet a eu lieu la journée en mémoire de Marcel au plan d'eau de Lésines à Hauteville (activité, pédestre, VTT et cyclo)

En ce qui concerne les sorties d'été, nous n'avons pas eu beaucoup de chance cet été et beaucoup ont été annulées. Ont eu lieu le 5 août la Montée à la Station du tovet à partir de Frontenex, le 17 août sortie dans le Vercors au départ de St romans sur Isère.

Le 13 septembre a eu lieu la soirée Grillades

Le 3 novembre notre Romagnolade très bonne participation surtout pour les marcheurs

En ce qui concerne les participations aux randonnées  
Pour les cyclos 56 participations et 125 participations pour les vététistes soit un total de 181 participations

Le Président  


La Secrétaire,  
